

Pachuca, Hidalgo; 30 de abril de 2025

LXVI Legislatura recibe Cuenta Pública de Pachuca de Soto 2024

El presidente de la Junta de Gobierno, diputado **Andrés Velázquez Vázquez** recibió del edil de Pachuca de Soto, **Jorge Alberto Reyes Hernández**, la Cuenta Pública municipal del ejercicio fiscal 2024, para su análisis y evaluación en el **Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo**.

El legislador **Andrés Velázquez** aseguró que la entrega oportuna y transparente de este informe fortalece la confianza ciudadana y da fe del compromiso de la administración con la responsabilidad y la rendición de cuentas, en virtud de lo establecido en la Ley Orgánica Municipal y la Ley de Fiscalización Superior y Rendición de Cuentas del Estado de Hidalgo, las cuales indican el deber de presentar ante el Congreso la Cuenta Pública municipal con los más altos estándares de claridad y legalidad.

“Renovamos la esperanza de que cada acción de gobierno sea medible, cada resultado palpable y cada recurso vigilado por la mirada del pueblo a través de esta LXVI Legislatura. Este Congreso refrenda su función fiscalizadora, pero también su vocación humanizada, ya que entendemos que detrás de cada cifra hay familias, escuelas, hospitales, carreteras y obras que transforman vidas”, resaltó el diputado.

El presidente municipal **Jorge Reyes** entregó la cuenta con el fin de que sea evaluada bajo los criterios que marca la gestión financiera. También para que la ciudadanía sepa en qué rubros se destinan los recursos, “presentamos una cuenta sólida, transparente y eficiente”.

Aseguró que el ayuntamiento está abierto a estas remisiones virtuales, “estamos trabajando de la mano con la ciudadanía, pero sobre todo con lo que se estipula en esta revalidación de la normativa para no cometer errores”.

La presidenta de la mesa directiva de abril, diputada **Johana Montserrat Hernández Pérez** mencionó que este ejercicio no solo da cumplimiento a lo dispuesto por la ley, “también representa un acto de respeto a la ciudadanía que depositó la confianza en nosotros. Agradezco el trabajo en equipo, su disposición al diálogo y por abrir los canales de comunicación, revisar, evaluar y fortalecer la administración pública municipal”.

En el evento también estuvieron presentes Honorio Ramírez Fuentes, secretario técnico de la Auditoría Superior del Estado de Hidalgo, así como diputadas y diputados integrantes de la Junta de Gobierno y directivos del Congreso del estado.